
Fußballtrikots  und
Trainingsanzüge gestohlen
In der Nacht zu Donnerstag, 19. Juni, brachen Unbekannte in
einen  Sonderpostenmarkt  an  der  Schulstraße  ein.  Sie
entwendeten  Fußballtrikots,  Trainingsanzüge  und  weitere
Sportartikel.

Bereits am Mittwochabend, 18. Juni, drangen Einbrecher über
einen Balkon in ein Reihenhaus an der Goethestraße ein. Das
Schlafzimmer  im  Obergeschoss  wurde  durchsucht.  Nach  ersten
Feststellungen wurde nichts entwendet. Wer hat Verdächtiges
bemerkt? Hinweise bitte an die Polizei in Bergkamen unter der
Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.

Awesome  Scampis  Live  im
Dortmunder FZW und eine neue
Studio-CD
Mit einem Doppelschlag meldet sich die Ska-Punk-Band Awesome
Scampis nach kleiner Pause zurück. Live sind die fröhlichen
Jungs, die im beschaulichen Heil ihren Probenraum eingerichtet
haben, am Samstag, 19. Juli, ab 20 Uhr im Freizeitzentrum West
in Dortmund zu hören. Sie agieren als Vorband der legendären
Mad Caddies aus den USA.
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„Awesome Scampis“

Nicht ganz zwei Monate später wird dann ab 12. September ihre
zweite  Studio-CD  „Sondervorstellung“  als  flacher  Silberling
und  als  Download  zu  haben  sein.  Dafür  bedienen  sich  die
Scampis  des  Labels  „Rotlicht  Records“.  Das  ergibt  mehrere
Vorteile, auch wenn der Name etwas merkwürdig klingt: Die neue
CD muss nicht mehr nur im Direktverkauf, etwa bei Konzerten“,
an  den  Fan  gebracht  werden.  Ihre  CDs  vertreibt  „Rotlicht
Records“ sowohl über den gut sortierten Einzelhandel als auch
über den Versand. Zumindest Amazon bietet die Titel auch als
MP3-Download an. Hinzu kommen Streaming-Dienste wir Juke, die
Musik  von  „Rotlicht  Records“  im  Monats-Abo  für  den
Direktverzehr  anbietet.
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Geprobt  wird  in  Heil  unterm
Storchennest

So  sieht  das  Cover  der
neuen  Scampis-CD  aus.

Sechs  Jahre  sind  seit  der  Veröffentlichung  der  ersten  CD
„Bäm!“ vergangen. Ein Grund für diese lange Zeitspanne ist
sicherlich,  dass  die  Bandmitglieder  dem  Studentenalter
entwachsen  sind  und  jetzt  honorigen  Jobs  außerhalb  des
Musikgeschäfts nachgehen. Geblieben ist allerdings, dass sie
sich ein Mal in der Woche in Heil in direkter Nachbarschaft
zum  Storchennest  auf  dem  Schlauchturm  des  alten
Feuerwehrhauses  zur  Probe  treffen.

Dort sind so herrliche Ska-Gassenhauer wie „Tauben vergiften“,
„Wenn  man  nix  kann“  oder  „Walze“  entstanden.  „Alle,  die
tanzbaren  und  abwechslungsreichen  Ska-Punk  mit  deutschen
Texten mögen, werden an diesem Album ihre helle Freude haben –
alle anderen übrigens auch…“, versichert „Rotlicht Records“.
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Wer  möchte  das  Klinomobil
kaufen?
Der  Kreis  Unna  schickt  sein  Klinomobil,  die  mobile
Zahnarztpraxis in Rente. Noch sucht der Kreis einen Gnadenhof
für das bunte Fahrzeug. Wer es kuren möchte, kann mitsteigern,
das Mindestgebot beträgt 1000 Euro.

Seifenkistenpiloten fahren in
Bergkamen  ihre  Deutsche
Meisterschaft aus
Das Bergkamener Seifenkisten Grand Prix fällt in diesem Jahr
aus. Die Freunde dieses interessanten und umweltfreundlichen
Rennsports  werden  diesen  Verlust  sicherlich  leicht
verschmerzen,  denn  die  Heimatstrecke  der  Seifenkistengruppe
„Immer auf Achse“, die Alisostraße in Oberaden ist am 16. und
17. August Schauplatz der 66. Deutschen Meisterschaft und der
16. Europameisterschaft des „Deutschen Seifenkisten-Derbys“
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Die  Seifenkistenfreunde  „Immer  auf
Achse“  sind  eine  Gruppe  des
Jugendamtes,  beziehungsweise  des
Kinder-  und  Jugendbüros  der  Stadt
Bergkamen.  Michael  Sulitze  ist  seit
1994 dabei und sein Interesse an den
Seifenkisten  wird  eher  stärker  als
abzuflachen.  „Es  ist  ein
faszinierendes Hobby, das wir alle mit
viel Herzblut betreiben.“ Am 16. und
17.  August  und  natürlich  auch  im
Vorfeld hat er besonders viel zu tun,

denn er ist offizieller Rennleiter der DM und EM auf der
Alisostraße.  Die  Schirmherrschaft  hat  Bürgermeister  Roland
Schäfer übernommen.

Die Leidenschaft der Fahrer und Fahrerinnen wird auch bei den
Seifenkisten  deutlich,  die  nach  den  eigenen  Vorstellungen
individuell  gestaltet  werden.  Es  gibt  verschieden  große
Seifenkisten  aus  unterschiedlichen  Materialien.  Die
Juniorkisten  aus  Holz  werden  von  den  Jugendlichen  selbst
gebaut.  Das  Grundgerüst,  sozusagen  die  Karosserie,  wird
anschließend  lackiert.  Es  gibt  auch  außergewöhnliche
Seifenkisten, wie z. B. eine mit dem Dortmunder BVB und den
Autogrammen der Spieler.

Alisostraße  wird  zur  Rennstrecke
der Seifenkistenpiloten

Foto: Stadt Bergkamen
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Rennleiter  Sulitze,  zugleich  Vorsitzender  des
Landesseifenkistenverbandes NRW e.V., ist  begeistert von dem
Engagement der ca. 40 Freiwilligen, die stets dafür sorgen,
dass das jährliche große Seifenkistenrennen in Bergkamen und
natürlich  auch  die  kommenden  Deutsche  und
Europameisterschafteine  besonders  gelungene  Veranstaltung
wird.

Insgesamt werden von den Seifenkistenfreunden ca. 10-12 Rennen
pro Jahr gefahren. Der Seifenkistensport ist ein Nischenhobby,
an das man – anders als beim Tennis oder beim Fußball –  eher
durch Zufall gerät. Vielleicht springt ja bei dem einen oder
anderen  am  Meisterschaftswochenende  in  Oberaden  der  Funke
über. Neue Fahrerinnen und Fahrer sowie engagierte Eltern sind
bei „Immer auf Achse“ stets willkommen.

Wer jetzt schon mehr wissen möchte, erfährt alles im Kinder-
und Jugendbüro im Bergkamener Rathaus, Telefon 02307/965381.

Von Kirche zu Kirche radeln:
Fahrradrundweg  verbindet
Gotteshäuser im Kirchenkreis
Er  ist  105  Kilometer  lang,  überwindet  507  Höhenmeter  und
verbindet die Gemeinden zwischen Ruhr und Lippe: Die Rede ist
vom Radrundweg durch den Evangelischen Kirchenkreis Unna.Er
führt in einer großen Schleife zu den evangelischen Kirchen in
der Region. Am 13. Juli wird die Route an mehreren Orten am
Weg  eröffnet,  anschließend  können  Gruppen,  Familien  oder
Einzelne von ihrer Kirche aus zu den anderen Kirchen radeln.

Einer dieser Eröffnungsgottesdienste findet am 13. Juli um
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11 Uhr in der Thomaskirche Overberge statt.  Danach gibt es
 Grillwurst und Getränk für alle sowie eine gemeinsame Fahrt
zur  Christuskirche  in  Rünthe,  am  Kanal  entlang  zur
Friedenskirche  um  schließlich  zum  Kaffeetrinken  an  der
Lutherkirche  in  Oberaden  zu  enden.  Die  Christuskirche  und
Martin-Luther-Kirche  sind  an  diesem  Sonntag  bis  17  Uhr
geöffnet.

Die  Route  an  einem  Stück  zu  fahren  wäre  dabei  eine  sehr
sportliche Herausforderung. „Aber das ist gar nicht nötig,
auch schon auf einem Teilstück kann man ja viel erleben und
benachbarte Kirchen anfahren“, erläutert Dietrich Schneider,
Mitinitiator der Route aus dem Ev. Kirchenkreis. Gefahren wird
auf Radwegen wie dem Ruhrtalradweg, der Hellwegroute oder dem
neuen Seseke-Radweg.

Nicht nur für den Eröffnungstag ist die Route gemacht: „Wir
würden uns freuen, wenn auch zukünftig Menschen sich einladen
lassen  und  Natur,  Kultur  und  unsere  schönen  Kirchen  vom
Fahrrad  aus  erleben  wollen“,  so  Schneider  weiter.  Ideen
hierzu, wie Konfirmandentage auf dem Rad oder Sternfahrten zu
besonderen Gottesdiensten gibt es bereits. Aber auch für den
Familien- oder Gruppenausflug kann eine Kirche ja mal zum Ziel
werden.

Damit die Route wirklich für Fahrradtouren von Jung bis Alt
geeignet ist, war bei der Planung der Streckenführung der ADFC
Ortsverein Unna beteiligt. Steigungen, wie aus dem Ruhrtal
nach  Opherdicke  oder  aus  Fröndenberg  hinaus,  lassen  sich
jedoch nicht vermeiden. Wer es sportlich mag, wird gerade
diese Abschnitte suchen. Dafür finden sich viele sehr flache
Passagen eher im Nordteil der Route.

Um den Weg von Kirche zu Kirche zu finden, gibt es eine eigene
Radkarte für die Strecke. Dort sind auch eine Kurzbeschreibung
und die Öffnungszeiten jeder Kirche am Weg zu finden. Die
Karte  ist  ab  dem  Eröffnungstag  beim  Kirchenkreis,  in  den
Gemeindebüros und beim ADFC erhältlich. Auf der Internetseite



www.kirchenradweg.de finden sich weitere Informationen, so zum
Beispiel der Link zu den Daten für das Fahrradnavi.   

Elke  Middendorf  neue
stellvertretende  Landrätin
des Kreises Unna
Den CDU-Fraktionsvorsitz im Bergkamener Stadtrat hatte Elke
Middendorf  mit  der  Kommunalwahl  aufgegeben.  Sie  wurde  am
Dienstag  vom  neugewählten  Kreistag  neben  Martin  Wiggermann
(SPD)  zur  neuen  zweiten  stellvertretenden  Landrätin  des
Kreises Unna gewählt.

Neue Wahlperiode, neues Zeitalter:
Im Kreistag wird der Einstieg in den
papierlosen  Sitzungsdienst
realisiert. In der konstituierenden
Sitzung appellierte Landrat Michael
Makiolla  in  der  Aula  des  Hellweg
Berufskollegs  an  die
Kreistagsmitglieder, sich daran zu

beteiligen.

Makiolla:  „Nur  dann  werden  wir  in  der  Lage  sein,  die  in
Aussicht genommenen Einsparungsziele zu erreichen.“ Wenn alle
Kreistagsmitglieder beim papierlosen Sitzungsdienst mitziehen,
können pro Wahlperiode rund 43.500 Euro gegenüber der auf
gedruckten  Unterlagen  fußenden  Kreistagsarbeit  eingespart
werden.

Im ersten Kreistag nach den Kommunalwahlen ging es außerdem
unter anderem um die Wahl der stellvertretenden Landräte und
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um die Ausschuss-Bildung.

Martin  Wiggermann  (SPD)  bleibt  erster  stellvertretender
Landrat,  Elke  Middendorf  (CDU)  wurde  neu  zur  zweiten
stellvertretenden  Landrätin  gewählt.  Für  den  gemeinsamen
Wahlvorschlag  stimmten  in  geheimer  Wahl  59  Kreistags-
Mitglieder bei fünf Gegenstimmen und sechs Enthaltungen. Zuvor
hatte sich der Kreistag einstimmig dafür ausgesprochen, die
Zahl der stellvertretenden Landräte auf zwei zu reduzieren.

Der Kamener Wiggermann (SPD, Jahrgang 1956) ist Lehrer und
sitzt seit 1998 im Kreistag. Middendorf (CDU, Jahrgang 1949)
aus  Bergkamen  ist  Technische  Assistentin  für
Forstpflanzenzüchtung  und  seit  2009  Kreistagsmitglied.

Die künftigen Ausschüsse fußen auf einem gemeinsamen Antrag
von SPD, CDU, Die Linke, GfL Lünen, UWG Selm, FDP und Piraten,
der  bei  zwei  Gegenstimmen  angenommen  wurde.  Folgende
freiwillige  Ausschüsse  werden  gebildet:  Ausschuss  für
Arbeitsmarkt- und Wirtschaftsförderung, Ausschuss für Bildung
und Kultur, Ausschuss für Finanzen, Beteiligungen und Vergaben
mit einem Unterausschuss für Hoch- und Tiefbauangelegenheiten,
Ausschuss für Gesundheit und Verbraucherschutz, Ausschuss für
Kreisentwicklung  und  Mobilität,  Ausschuss  für  Natur  und
Umwelt, Ausschuss für Soziales, Familie und Gleichstellung,
Ausschuss  für  Feuerwehr,  Sicherheit,  Ordnung  und
Straßenverkehr. Die freiwilligen Ausschüsse haben jeweils 19
Sitze,  der  Unterausschuss  elf.  In  der  vorangegangenen
Wahlperiode hatten die freiwilligen Ausschüsse noch 22 Sitze.

Pflichtausschüsse  sind  Kreisausschuss,  Jugendhilfeausschuss,
Rechnungsprüfungsausschuss,  Wahlausschuss  und
Wahlprüfungsausschuss. Die Vorsitzenden werden in der nächsten
Kreistagssitzung gewählt.

In  seiner  Funktion  als  Vorsitzender  des  Kreistags  hatte
Landrat Makiolla zu Beginn der Sitzung insbesondere die neuen
Kreistagsmitglieder willkommen geheißen. Auf 29 der 70 Plätze



gab es personelle Veränderungen. Makiolla unterstrich, dass in
den kommenden Jahren schwierige und manchmal auch folgenreiche
Entscheidungen  zu  treffen  sein  werden.  Er  mahnte:  „Der
Kreistag  ist  keine  Schaubühne  und  nach  dem  Deutschen
Kommunalverfassungsrecht genauso wie die Räte der Städte und
Gemeinden kein Parlament, sondern Teil der Kommunalverwaltung,
durch die die Angelegenheiten der örtlichen Gemeinschaft unter
maßgeblicher Beteiligung der Bürgerschaft verwaltet werden.“

Ex-Bergkamenerin  ist  AfD-
Bundessprecherin und pleite
Nach  dem  Ergebnis  der  jüngsten  Europawahl  wäre  die  AfD
(Alternative  für  Deutschland)  in  Bergkamen  die  vierte
politische Kraft. Was die meisten ihrer rund 1000 Wählerinnen
und Wähler hier vermutlich nicht wissen: Die Bundessprecherin
und  AfD-Spitzenkandidatin  im  sächsischen  Landtagswahlkampf
Frauke Petry ist eine Ex-Bergkamenerin.
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Frauke Petry auf einem AfD-Wahlplakat.

Die gebürtige Dresdenerin kam 1992 nach Bergkamen und „baute“
1995 ihr Abitur am Städtischen Gymnasium. Zu diesem Zeitpunkt
waren sie und Sven Petry, ihr späterer Gatte, bereits ein
Paar. Sie studierte Chemie und er Theologie. Seit 2010 lebt
das Paar mit ihren vier Kindern in dem kleinen Dorf Tautenhain
in der Nähe von Leipzig. Sven ist dort Pfarrer, Frau ist
Geschäftsführerin einer Firma in der Chemiebranche.

Politisch steht Frauke Petry etwas im Schatten des anderen
Bundessprechers und AfD-Mitgründers Bernd Lucke. Zumindest was
die Präsenz in den Medien betrifft, hat sich das seit ein paar
Tagen  geändert.  Gegenüber  der  Zeitung  „Die  Zeit“  gestand
Frauke Petry ein, dass sie kurz vor der Privatinsolvenz stehe.
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Das griffen andere Medien von Bild-Online bis hin zur TAZ
freudig auf.

Pikant ist dieses Geständnis, weil auch die vor einigen Jahren
von ihr gegründete Firma  „PURinvent GmbH” Ende vergangenen
Jahres in die Pleite gerasselt ist. Die sich abzeichnende
Insolvenz sei bewusst hinter den Termin der Bundestagswahl
gezogen worden, ohne den legalen Weg zu verlassen, gestand die
Pfarrersfrau auch. Dieses Desaster hätte doch zu arg an der
wirtschaftspolitischen Kompetenz der AfD gekratzt. Ihre Firma
ist inzwischen von einem Investor gekauft worden. Frauke Petry
ist weiterhin ihre Geschäftsführerin geblieben.

Sachsen  wird  am  31.  August  den  neuen  Landtag  wählen.
Wahlforscher rechnen damit, dass die AfD zwischen sechs und
sieben  Prozent  der  Wählerstimmen  erhalten  wird.  Die  Ex-
Bergkamenerin Frauke Petry ist die designierte Vorsitzender
der AfD-Landtagsfraktion.

 

Neuer  Flächennutzungsplan
genehmigt – Was passiert mit
der Heideschule?
Kaum ist der neue Flächennutzungsplan für die Stadt Bergkamen
von Regierungspräsident Gerd Bollermann genehmigt worden, wird
bereits im Rathaus an nicht ganz unbedeutenden Veränderungen
gearbeitet.  Dazu  gehört  zum  Beispiel  auch  das  weitere
Schicksal  der  Heideschule  in  Weddinghofen.

https://bergkamen-infoblog.de/neuer-flaechennutzungsplan-genehmigt-passiert-mit-der-heideschule/
https://bergkamen-infoblog.de/neuer-flaechennutzungsplan-genehmigt-passiert-mit-der-heideschule/
https://bergkamen-infoblog.de/neuer-flaechennutzungsplan-genehmigt-passiert-mit-der-heideschule/


Präsentieren  den  neuen  Flächennutzungsplan  (Hängt  an  der
Wand.)  und  das  Genehmigungsschreiben  der  Bezirksregierung
(v.l.): Thomas Reichling, Christiane Reumke, Barbara Thiede
und Dr. Hans-Joachim Peters.

Was aus ihr wird, möchten viele Bürgerinnen und Bürger und
längst nicht nur die Einwohner des Stadtteils gerne wissen.
Was  sie  besonders  besorgt,  sind  die  Gerüchte,  das  leer
stehende Gebäude der ehemaligen Hauptschule an der Berliner
Straße könne als Wohnheim für Asylbewerber genutzt werden.
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Die  Heideschule  in
Weddinghofen. Foto: Dietmar
Wäsche

Hier  hat  Bürgermeister  Roland  Schäfer  längst  abgewunken.
Bergkamen habe inzwischen mehr Flüchtlinge aufnehmen müssen,
die würden aber in ganz normalen Wohnungen untergebracht. Leer
stehende Wohnungen gibt es in den großen Mehrfamilienhäusern
mehr als genug.

1. Beigeordneter Dr. Hans-Joachim Peters geht davon aus, dass
das Heideschulgelände und die große Freifläche westlich davon
für Wohnhäuser und einem Stadtteilpark genutzt werden. Die
Gespräche  mit  den  Eigentümern  seien  bereits  aufgenommen
worden.

Wo ist Platz für Windräder?

Windrad ist auf dem
Galgenberg

Barbara  Thiede,  inzwischen  im  Planungsamt  festangestellte
Mitarbeiterin, beschäftigt sich zurzeit mit der Zukunft der
Windenergie in Bergkamen. Konkret wertet sie die Gutachten für
ein  mögliches  Windvorranggebiet  aus.  Solch  eine  Ansammlung
mehrerer Windräder auf einem eng begrenzten Raum, also einen
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kleinen Windpark, wird es möglicherweise in Bergkamen nicht
geben. „Die einzige geeignete Fläche hierfür im Stadtgebiet,
das  sogenannte  Nordgelände  von  Bayer,  steht  nicht  zur
Verfügung“, betont 1. Beigeordneter Dr. Hans-Joachim Peters.

Er hält solch eine Vorrangfläche auch nicht für notwendig,
weil die übrigen gesetzlichen Regelungen ausreichend seien. Im
Augenblick liegen dem Kreis Unna als Genehmigungsbehörde zwei
Anträge  für  Bergkamen  vor:  eins  östlich  der  Hansastraße
gegenüber dem geplanten Schießsportzentrum in Overberge und
ein  anderes  auf  dem  Gelände  der  ehemalige
Autoschrottverwertung Schwagers gegenüber dem Logistikpark an
der  Lünener  Straße.  Beiden  Windenergieprojekten  stehe  die
Stadt positiv gegenüber, sagt Dr. Peters.

Suche  nach  einem  neuen
Gewerbegebiet

Vor  der  Ausweisung  eines
neuen  Gewerbegebiets  muss
der  Logistikpark  A  2
ivermarktet  sein.

Die dritte „Baustelle“, die auch der gerade genehmigte neue
Flächennutzungsplan,  offenlässt,  ist  das  zusätzliche
Gewerbegebiet in einer Größe von 25 Hektar im Bergkamener
Stadtgebiet.  Die  Suche  danach  ist  in  den  Augen  von
Planungsamtsleiter Thomas Reichling eine äußerst interessante
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Aufgabe. Diskussionsstoff bot das Gewerbegebiet bereits in den
Werkstattgesprächen  und  Stadtteilkonferenzen  bei  der
Aufstellung des neuen FNP. Hier sei von den Bürgern immer
wieder betont worden, dass die Stadt für neue, zusätzliche
Arbeitsplätze solch ein Gewerbegebiet brauche, erinnert Dr.
Peters. Zum Schwur brauchte es aber nicht zu kommen, weil die
Genehmigungsbehörde  stets  klar  machte,  dass  ein  neues
Gewerbegebiet erst dann in Angriff genommen werden könne, wenn
der Logistikpark vollständig vermarktet sei. Bekanntlich ist
der erste Bauabschnitt des Logistikparks bereits verkauft, für
die größere Restfläche gibt es Interessenten.

Aktuelle  „Baustellen“:  Wasserstadt
Aden und Marina Nord

So  könnte  einmal  die
Wasserstadt  Aden  aussehen.
Hier  ein  Blick  von  der
Nordseite des Datteln-Hamm-
Kanal.

Apropos  Baustelle:  Da  hat  der  jetzt  vorliegende
Flächennutzungsplan auch schon einiges zu bieten. Die Größte
ist zweifelsohne die Umwandlung der Zechenbrache in Oberaden
in die Wasserstadt Oberaden. Im nächsten Jahr ist hier mit dem
ersten Spatenstich zu rechnen.

Mit Inhalt gefüllt muss die erfolgte Ausweisung der großen

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2013/10/Wasserstadt-1.jpg


Fläche  zwischen  Kanal  und  Westenhellweg  westlich  der
ehemaligen Gärtnerei. Bestimmt ist sie laut FNP für Freizeit,
doch genutzt werden soll das als „Erweiterung Marina Nord“
bekannte Areal für touristische Zwecke. Laut einem Gutachten
könne dort einen Campingplatz mit etwa 160 Parzellen entstehen
in  Verbindung  mit  einer  Freizeitattraktion.  „Als  der  alte
Flächennutzungsplan aufgestellt wurde, ist in Bergkamen über
Tourismus  noch  gar  nicht  gesprochen  worden“,  erklärt  die
stellvertretende Planungsamtsleiterin Christiane Reumke.

Wer  sich  den  neuen,  jetzt  genehmigten  Flächennutzungsplan
genau  ansehen  möchte,  kann  dies  im  Internet  über  den
Geodatenserver  der  Stadt  Bergkamen  unter  der  Adresse:
www.bergkamen.de/geodatenserver  tun.

http://www.bergkamen.de/geodatenserver


Der neue Flächennutzungsplan der Stadt Bergkamen

5.  GWA-Buchtauschbörse  auf

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/06/FNP_Bergkamen.jpg
https://bergkamen-infoblog.de/5-gwa-buchtauschboerse-auf-bergkamener-wertstoffhof/


Bergkamener Wertstoffhof
Unter dem Motto biete Krimi suche Abenteuerroman, startet in
der kommenden Woche am  Dienstag, den 24. Juni 2014 die 5.
Buchtauschbörse auf dem GWA – Wertstoffhof in der Justus-von-
Liebig-Straße 7. „Wir sind ganz gespannt wie viele Bücher in
diesem  Jahr  wieder  abgegeben  und  getauscht  werden,“  so
Abfallberaterin Regine Hees von der GWA, „und wir hoffen, dass
diese  Aktion  genauso   gut  läuft  wie  in  den  letzten  vier
Jahren.“

Bei der Buchtauschbörse auf dem Wertstoffhof herrscht stets
ein großer Andrang.

In der Sammelphase vom 24. Juni bis 28. Juni 2014 können
Leseratten gut erhaltene Bücher – Kinderbücher, Romane, Krimis
oder  Kochbücher  –  abgeben.  „Zeitungen,  Zeitschriften  und

https://bergkamen-infoblog.de/5-gwa-buchtauschboerse-auf-bergkamener-wertstoffhof/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2013/07/Buchtauschbörse.jpg


Bücher aus Schule und Studium werden nicht angenommen“, betont
Regine Hees.

Zudem weist sie darauf hin, dass die Abgabemenge auf 30 Bücher
pro Person begrenzt ist.

Für jedes abgegebene Buch gibt es einen Gutschein, der in der
Tauschphase  vom  01.  Juli  bis  05.  Juli  2014  gegen  neuen
Lesestoff eingelöst werden kann. Die Gutscheine sind auch an
Freunde und Bekannte übertragbar.

Der Bergkamener Wertstoffhof ist dienstags und freitags von 10
bis 18 Uhr, mittwochs und donnerstags von 10 bis 15 Uhr und
samstags von 9 bis 13 Uhr geöffnet.

Weitere Fragen beantworten gerne die Fachleute der GWA unter (
 0 800 400 1 400 – montags bis donnerstags von 8.30 bis 17 Uhr
und freitags von 8.30 bis 15.00 Uhr.

Das Programmheft der VHS fürs
neue Semester ist da
Ab  dem  18.  Juni  2014  wird  das  neue  Programmheft  der
Bergkamener VHS für das 2. Semester 2014 an die Auslagestellen
im Stadtgebiet verteilt und sind die neuen Kurse im Internet
unter  vhs.bergkamen.de  zur  Buchung  freigegeben.  Das
vollständige Programmheft als PDF-Datei gibt es hier: VHS-
Programm

https://bergkamen-infoblog.de/das-neue-programmheft-der-vhs-fuers-neue-semester-ist-da/
https://bergkamen-infoblog.de/das-neue-programmheft-der-vhs-fuers-neue-semester-ist-da/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/06/VHS-Programm.pdf
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/06/VHS-Programm.pdf


„Wir freuen uns, wieder ein attraktives
und  sehr  abwechslungsreiches  Programm
präsentieren  zu  können“,  sagt  VHS-
Leiterin  Sabine  Ostrowski.
„Semesterbeginn  ist  bei  uns  der  1.
September  2014.  Die  Integrationskurse
starten aber bereits unmittelbar nach den
Sommerferien am 20. August und die neuen
Schulabschlüsse-Lehrgänge im Abendbereich
starten  am  25.  August.“  Zur  Auswahl
stehen im neuen Programm über 150 Kurse,
von  „A“  wie  Astronomie  bis  „Z“  wie

Deutschtests  für  Zuwanderer.

Ob  man  Sprachen  lernen,  Bildung  nachholen,  politisch
mitmischen, gesundheitlich etwas für sich tun oder beruflich
weiterkommen möchte – im neuen Programm findet sich für jeden
das  passende  Angebot.  „Mit  unserem  differenzierten  und
zielgruppenorientierten  Angebot  möchten  wir  Brücken  bauen
zwischen  den  Generationen  und  zwischen  unterschiedlichen
Kulturen“,  sagt  Sabine  Ostrowski.  „Neben  bewährten  Themen
haben wir einige neue Kurse in unser Angebot aufgenommen.
Reinschauen in das Programm lohnt sich also in jedem Fall!“

In dem neuen VHS-Programmheft finden sich neben den Kursen und
den  allgemeinen  Hinweisen  zur  Anmeldung  und  zu  den
Geschäftsbedingungen  zudem  wichtige  Informationen  zu  den
Beratungsangeboten  der  Volkshochschule  und  zur  finanziellen
Förderung  von  Weiterbildung  über  die  Instrumente
Bildungsscheck  NRW  oder  Bildungsprämie.

Informationen  erhalten  Interessierte  während  der
Öffnungszeiten  der  VHS-Verwaltung  montags  bis  freitags  von
08.30 – 12.00 Uhr und montags, dienstags und donnerstags von
14.00  –  16:00  Uhr  im  Volkshochschulgebäude  „Treffpunkt“,
Lessingstr.  2,  59192  Bergkamen,  oder  unter  Telefon
02307/284951.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/06/VHS.jpg


Spannendes Eröffnungsprogramm
und traumhafte Kunst in der
Galerie “sohle 1”
Der Traum steht im Mittelpunkt der neuen Jahresausstellung der
Künstlergruppe  „Kunstwerkstatt  sohle  1“.  Mit  einem
vielfältigen künstlerischen Eröffnungsprogramm lädt die Gruppe
alle Kunstinteressierten am Sonntag, 22. Juni um 11.00 Uhr in
die städtische Galerie „sohle 1“ herzlich ein.

Bergkamener Künstlergruppe „Kunstwerkstatt sohle 1“

Bürgermeister Roland Schäfer und 26 Künstlerinnen und Künstler
erwarten  die  Gäste  mit  einem  unterhaltsamen  künstlerischen

https://bergkamen-infoblog.de/spannendes-eroeffnungsprogramm-und-traumhafte-kunst-der-galerie-sohle-1/
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Programm,  auf  das  man  gespannt  sein  darf.  Mit  einer
Seifenblasen-Performance  begleitet  von  Klangschalen-
Untermalung (Jutta Sucker) werden die Besucher auf das Thema
„Traum“  eingestimmt.  Der  Schriftsteller  und  ehemalige
Kulturdezernent der Stadt Bergkamen, Dieter Treeck, ergänzt
das  Ausstellungsprogramm  literarisch  mit  der  Lesung
„traumverloren  –  traumgefunden  –  denkliches  aus  der
Traumwerkstatt“. Danach darf man sich auf ein Couplet der
Sängerin und Kabarettistin Kriszti Kiss freuen (Text: Dieter
Treeck).  Und  natürlich  sollte  die  „Träumerei“  von  Robert
Schumann nicht fehlen, wenn es um das Thema „Traum“ geht  (am
Flügel: Christa Birkefeld).

Die  Ausstellung  mit  etwa  60  Arbeiten  aus  den  Bereichen
Plastik,  Malerei,  Grafik  und  Fotografie  ist  die  17.
Jahresausstellung  der  Künstlergruppe.  Die  Ausstellung  endet
mit einer Finissage  am 31. August 2014, von 15 – 17 Uhr, zu
der die Künstlergruppe „Kunstwerkstatt sohle 1“ wiederum ein
besonderes künstlerisch-kulinarisches Programm anbietet.

Der Eintritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.


